
 

 

 
 
Jahres Bericht 2023 des Präsidenten 
 
Wir werden alle Berichte so kurz wie möglich halten und nur vereinzelte Punkte erwähnen. Es 
sind alle, oder werden noch auf unserer Hompage geladen unter GV 24. 
Ich möchte hauptsächlich in meinem Bericht Danke sagen. 
Als erstens möchte ich mich von Herzen, dass ich an der GV 2023 aus gesundheitlichen 
Gründen leider nicht teilnehmen konnte, entschuldigen.  
Die meisten wurden von mir nachhinein informiert und möchte jetzt aber auch nicht näher 
darauf eingehen.  
Ausser das es sehr gut aussieht und ich wurde in den letzten vier Wochen zweimal operiert und 
eine wird noch folgen. Gehe aber sehr zuversichtlich und positiv in die Zukunft. Ich danke allen 
die zu mir gehalten und an mich geglaubt haben. 
 
Es ist nicht selbstverständlich das ein Präsident an einer GV wieder gewählt wird, trotz seiner 
Abwesenheit. Ich danke euch im nach hinein vielmals für das grosse Vertrauen.  
Bedanken möchte ich mich vor der gesamten Generalversammlung für die Organisation, 
Leitung und Durchführung der GV 2023, vor allem bei Fred Mauer und Renato Wyss, mit der 
Unterstützung von Kurt Vogel und Christian Näff fürs Protokoll. Sie mussten in kurzer Zeit die 
gesamte GV organisieren und die Berichte fertigstellen. Dies ist mit einem sehr grossen 
Aufwand verbunden. Das ist nicht selbstverständlich und verdient einen grossen Applaus.  
 
In meiner vier monatiger Auszeit im 2023, wenn ich das so nennen kann, wurden auch drei 
neue Vorstandsmitglieder gefunden in den Personen von, Lars Bolliger, Dominc Hefti und Ives 
Riedo. Auch war Anita Beer da, für die Administration der Juniorenabteilung. 
Somit konnte ich in langsamen Schritten sehr gut mein Amt mit grosser Unterstützung von 
ihnen wieder aufnehmen. 
Wir übernahmen einen gut aufgestellten Verein, der finanziell sehr gut dasteht, bis zum 
heutigen Tag und es war und ist nicht immer einfach, in die grossen Fussstapfen von Kurt Vogel 
zu treten. 
Wir haben sicher Fehler gemacht und werden in Zukunft welche machen, aber zusammen mit 
meinen Vorstandskollegen sind wir auf einem sehr guten Weg und wir lernen Tag für Tag immer 
mehr dazu. 
Ich freue mich auf die zukünftigen Aufgaben mit euch allen und dem neuen Vorstand. 
 
Eines meiner Ziele sind: Unsere Junioren in die erste und zweite Mannschaft zu intrigieren. 
Bei der diesjährigen Vorbereitung der ersten Mannschaft sind drei schon dabei und machen ihre 
Sache, sehr gut. Man spürt die Freude und den Stolz die sie ausstrahlen. Mit ihnen haben wir 
im Moment sieben Rümlanger im Kader der ersten Mannschaft, was schon einige Zeit nicht 
mehr der Fall war. 
 
 



 

 

 
 
Wichtig ist darum auch unsere zweite Mannschaft und die A+Junioren damit wir die Jungs 
vorbereiten können und ihnen die Möglichkeit geben, den Sprung in die erste Mannschaft zu 
erreichen. Das muss auch das Ziel sein. 
Mit der Hilfe all unseren Trainer der Junioren Mannschaften, wird so der Zusammenhalt auch 
enorm gefördert. 
 
Ein grosses Problem sind unsere Garderoben. Wir haben im Moment 20 Mannschaften, aber 
nur vier zur Verfügung. Es ist eine grosse Kunst, die Mannschaften jeweils zu zuteilen und vor 
allem können unsere Mädels diese gar nicht nutzen, weil wir den Duschraum nicht trennen 
können. Der Vorstand ist aber im Kontakt mit der Gemeinde Rümlang, um zusammen eine 
Lösung zu finden. Ein Projekt das still gelegt wurde, wird von uns wieder in Betracht bezogen. 
Infos werden in naher Zukunft folgen. 
 
Ich möchte mich bei meinen zwei Frauen, sorry wenn ich sage meine Frauen, aber sie sind für 
mich und den SVR im Hintergrund Gold wert, recht herzlich bedanken. Sie bewältigen ihre 
Aufgaben hervorragend und selbstständig. Ich kann mich blind auf sie verlassen. 
Das sind bei den Finanzen Caroline Kouvatsis und für die Administration bei den Junioren Anita 
Beer. Bitte um einen grossen Applaus. 
 

 
Nicht vergessen darf man unsere Schiedsrichter. Die sind für unseren Verein sehr wichtig. Ohne 
sie könnten wir nicht so viele Mannschaften stellen. Mehr dazu aber im Schiedsrichter-Bericht. 
 
 
Besonders erwähnen möchte ich Erwin Steffen. Und das hat auch einen grossen Grund. Auf ihn 
kann ich mich, sowie der gesamte SVR, immer verlassen.  
Er hält unsere Sportanlage sowie das Clubhaus im Schuss. Er sieht die Mängel bevor sie 
überhaupt da sind und erledigt diese umgehend. Er macht alles von sich aus und wir werden 
einfach nachhinein informiert. Es ist immer auf unseren zwei Plätzen immer sauber und alles im 
Schuss. Es ist für uns alle selbstverständlich, dass alles in Ordnung ist. Wir alle sehen, 
schätzen die geleistete Arbeit von ihm viel zu wenig. 
Die Stunden, Tage, Wochen und Jahre die er auf dem Heuel verbringt kann man gar nicht mehr 
zählen. Er ist für den Verein die gute Fee im Hintergrund und für mich ein guter Freund 
geworden. Was viele nicht wissen, praktisch auf den Tag genau, ist Erwin Steffen, unglaubliche 
50 Jahre Mietglied des Sportvereins Rümlang. 
Bitte für Erwin einen riesen Applaus. 
Er hat sich leider für heute entschuldigt. Wir werden ihm sein Geschenk noch persönlich 
übergeben. 
Was ich erfreulicher Weise mitteilen kann ist, das weiss der Vorstand noch gar nicht: Er wird 
uns sicher noch ein Jahr erhalten bleiben. Er übernimmt zusätzlich auch die Kontrolle und das 
Herausgeben der Kleider für unsere Trainern, somit hat eine Person die Übersicht vom 
gesamten Material unserer Junioren-Abteilung. Recht herzlichen Dank Erwin. 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
Ein grosses Dankeschön an alle unsere Trainer und Assistenten, die ihre Freizeit opfern für 
unseren geliebten Sport. Sie machen ihre Arbeit bei jeder Witterung hervorragend.  

 
 
Nicht zu vergessen sind all unsere Funktionäre im Hintergrund. Das OK-Dorfturnier, mit der 
Führung von Kurt Vogel. Die jedes Jahr ein hervorragendes Turnier auf die Beine stellen und 
einen beträchtlichen Gewinn erzielen. Einen grossen Applaus bitte. 
 
Bedanken möchte ich mich auch noch bei Elmy und Vroni unserem Wirtepaar, für das Führen 
unseres Clubhaus Restaurant. Nach einem halben Jahr Pause in der Vorrunde 2022, übernahm 
Elmy mit Vroni anfangs 2023 wieder  
Auch für sie bitte einen Applaus. 
Vertrag habe ich wieder verlängert bis ende Saison 2024. 
 
Ein Dank an unsere Supportern, Gönnern, Werbern und alle die uns unterstützen, ohne sie 
würden wir heute nicht so gut dastehen. 
 
Ich hoffe habe niemanden vergessen, ansonsten entschuldige ich mich schon im voraus. 
 
Ich bin stolz ein Teil von euch dem Sportverein Rümlang zu sein. 
Ich danke euch allen von ganzen Herzen. Zusammen sind wir stark.  
Hopp SVR. 
 


